

ILS ÉTAIENT EN DÉLÉGATION DANS LE CADRE DES ÉCHANGES INTERLYCÉES

## Des Allemands charmés par des maquignons



●● Une délégation allemande a été, durant cette semaine, l'hôte de l'association algérienne Milina Projet, établie à Boudouaou. Conduite par Soren Schumann, qui a eu déjà l'occasion de visiter à plusieurs reprises notre pays en compagnie de plusieurs lycéens et lycéennes allemands, la délégation accompagnée par Bouyahyaoui Abdelouahab, co-initiateur du projet, est allée au lycée Mohamed-Ghalmi de Boudouaou pour s'enquérir de l'état des

quatre arbustes plantés l'année dernière en l'honneur de l'amitié algéro-allemande. Les membres de la délégation qui ont visité plusieurs endroits, tels que le Bastion 23, La Casbah, Sidi Fredj, Tipasa, la mosquée Ketchaoua, la ville et le souk de Boudouaou, se sont dits impressionnés par l'Algérie et l'accueil chaleureux qui leur a été réservé à chaque rencontre avec les gens, comme cela a été le cas avec cette famille de maquignons rencontrée dans un souk à Alger.